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Madame , Monsieur,

En tant que riverain du lo�ssement et proche de la limite du bois concerné nous souhaitons apporter notre 

avis le plus DEFAVORABLE au projet de défrichement pour le projet La Montagne à Arès. 

La liste des impacts environnementaux est déjà consignée dans l’avis de la mission régionale d’autorité 

environnementale, nous ne reviendrons pas sur ces différents points, qui ne seront plus seulement des 

risques, mais une fois le projet lancé une triste réalité.

Nous aimerions vous faire part des effets néga�fs de notre point de vue. 

Tout d’abord nous souhaitons dire qu’il est important et nécessaire de faire tourner la machine 

économique. Mais si nos élus ne font pas respecter les valeurs de responsabilités sociales et de dialogue 

alors nous pouvons tous être inquiets. 

Ce(e pinède est une zone de vie où les personnes passent , promènent leur chien, courent ou font du vélo 

avec leurs enfants. Nos enfants aiment regarder la famille de lapin ou les écureuils le dimanche ma�n qui 

dans des moments printaniers sortent du bois. Et pour notre part en tant que parents nous sommes 

heureux de faire connaitre cet espace préservé à nos enfants. Nous aimons entendre le chant du coucou 

dans ces arbres, nous apprécions les lézards et les chauves-souris qui viennent jusque chez nous et qui 

s’invitent aux apéri�fs des soirs d’été et qui nous aident bien avec la proliféra�on des mous�ques ! 

 Pour ces raisons nous souhaitons que notre avis soit entendu. 

J. Fauveau.

 




